



Bild von congerdesign auf pixabay

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende. Mit dem Jahreswechsel schauen wir zurück und auch nach vorn.

Neben dem regulären Schulbetrieb fanden viele GTA, Wandertage, Exkursionen, Wettbewerbe, Sportveranstaltungen und Klassenfahrten statt, die eine willkommene Abwechslung zum Schulalltag waren. Für besondere Leistungen konnten wir an drei Schüler und Schülerinnen sowie eine Schülergruppe den Frege-Preis vergeben.

Ein großes Dankeschön für die Unterstützung, die wir bei unserer Arbeit erhalten haben.

Aufgrund des Baus der neuen Turnhalle gab und gibt es viele Einschränkungen auf dem Schulhof und der Sportunterricht musste deshalb in eine andere Turnhalle verlegt werden. Mit dem neuen Jahr steigt die Hoffnung, dass wir die neue Turnhalle noch im laufenden Schuljahr einweihen können. Die Umgestaltung unseres Schulhofes nimmt immer mehr Gestalt an, wird aber sicher noch etwas länger bis zur Fertigstellung benötigen.

Wir freuen uns im Jahr 2025 auf neue Projekte und auf eine gute Zusammenarbeit.

Wir wünschen allen frohe und besinnliche Weihnachten, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr.

I. Leichsenring/ S. Tärner

Schulleitung C.-G.-Frege-Schule